
Ton parcours scolaire ?

Dans mon pays d’origine, j’étais inscrit dans un cycle de formation 
d’ingénieur qui dure normalement 5 ans à l’Université 
d’Abomey-Calavi (UAC) au sein de la Faculté des Sciences 
Agronomiques . 

Pourquoi Montpellier Supagro ?
Pendant ma 3ème année, j’ai ressenti le besoin de poursuivre mes études 
dans le domaine de l’agro-alimentaire et j’ai choisi de le faire en France. 
Parmi les écoles qui m’étaient proposées, Montpellier Supagro a été la 
seule qui était orientée dans une démarche de formation pour les pays du 
Sud, dans le domaine de l’agro-alimentaire. 

Que t’a permis cette 
bourse ?

Cette bourse a rassuré mes parents qui étaient très Cette bourse a rassuré mes parents qui étaient très 
inquiets pour les frais de scolarité. Grâce à elle, j’ai 
moins de soucis pour couvrir mes frais et j’ai pu me 
concentrer uniquement sur mes études, sans cumuler 
à côté un job étudiant.

Quel est ton projet
 professionnel ?

 Mon but est de me spécialiser en 2ème puis en 
3ème année, vers les métiers de l’agro-alimentaire 
en optant pour l’option (IAAS) Industrie 
Agro-Alimentaire au Sud. 
Cela me permettra d’atteindre les objectifs de mon Cela me permettra d’atteindre les objectifs de mon 
projet professionnel : faciliter l’instauration et le 
développement des techniques de transformations 
des matières  première agricoles dans les pays du 
Sud, de proposer des idées et actions pour rendre 
plus dynamique et plus compétitif vis-à-vis de 
l’étranger ce secteur en plein essor dans ces pays.

Quels sont tes hobbies ?
J’aime le football, que ce soit en 
jouer ou le regarder et le supporter. 
je suis notamment membre de 
l’équipe de foot. 


